

DIREKTION BILDUNG SPORT KULTUR SCHULKOMMISSION TASK FORCE SCHULE

Hofstettenstrasse 14, Postfach 145, 3602 Thun

thun.ch

183756

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Schülerinnen und Schüler in der Stadt Thun

Thun, 17. Februar 2022

Maskentragpflicht an Schulen ist aufgehoben

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

nachdem der Bundesrat gestern weitgehende Lockerungsschritte beschlossen hat, hebt auch der Regierungsrat des Kantons Bern die meisten Corona-Massnahmen auf. Die Änderungen treten heute Donnerstag, 17. Februar 2022, in Kraft. Diese Änderungen betreffen auch die Thuner Schulen.

Die Maskentragpflicht an allen Schulen ist aufgehoben. Wer freiwillig eine Maske tragen will, darf dies selbstverständlich weiterhin tun.

Folgende Massnahmen bleiben an den Thuner Schulen vorderhand bestehen:

- die allgemeinen Hygienemassnahmen gelten weiterhin
- Stationen mit Desinfektionsmittel stehen zur Verfügung
- die CO₂-Messgeräte in den Klassenzimmern bleiben in Gebrauch
- regelmässiges Lüften ist obligatorisch.

Wir freuen uns sehr über die Lockerungsschritte, die uns an unseren Schulen einen Schritt zurück in die Normalität ermöglichen. Ihnen danken wir herzlich für die tatkräftige Unterstützung während der letzten zwei anspruchsvollen Jahre.

Freundliche Grüsse

Schulleitungen der Stadt Thun